



こころの中を見つめよう 博愛を広げるために

2011-2012 年度 広島北ロータリークラブ週報

2011年9月29日発行 Vol. 1287

国際ロータリー会長 カルヤン・バネルジー氏
国際ロータリーテーマ
こころの中を見つめよう 博愛を広げるために
Reach Within to Embrace Humanity

■会長 高原 宏之 ■幹事 栗屋 充博
事務局 広島市南区松原町 1-5 ホテルグランヴィア広島 6F
TEL 082-506-0050 FAX 082-506-2530
E-Mail hnrc@world.ocn.ne.jp URL http://www.hnrc.jp/
例会場 ホテルグランヴィア広島 広島市南区松原町 1-5

■本日の例会 2011年9月29日(木) 第2058回
ロータリーソング 「それでこそローター」
来客紹介 ローター家族親睦委員会
会長時間
幹事報告
委員会報告
ニコニコ箱
卓話時間 新会員卓話 「自己紹介」
佐々木 礼正 会員 2011.1.13 入会
河本 浩一 会員 2011.5.12 再入会
中嶋 恒男 会員 2011.7.21 入会

前回例会報告 2011年9月15日(木) 第2057回

ロータリーソング 「われら広島北ロータリー」
来客紹介 ローター家族親睦委員会
会長時間
幹事報告
委員会報告
ニコニコ箱
卓話時間 新世代奉仕委員会
「広島三育学院ハンドベルクワイアによる
ハンドベル演奏と国際ボランティア報告」

シリーズ 新会員をもっと知ろう

前田 至法 会員 (まえだ しほう)



新入会員の前田至法です。己斐にあるお寺、浄土真宗本願寺派善法寺で住職を務めさせていただいております。このたびは伝統ある広島北ロータリークラブに入会させていただくことになり、大変光栄に存じます。

私は女・女・男の三人兄弟の末っ子として、善法寺に生まれました。17歳で得度し、僧侶となりました。その後、「どうも自分は人間関係を作るのが下手だ」と感じ、大学では社会心理学を学びました。大学卒業後、「お寺をつぶすわけにはいかん」と思い、経営コンサルティング会社に就職しました。また、「これからのお坊さんはコンピューターを使えなくてはいけない」と考え、コンピューターの会社に転職しました。29歳でお寺に戻り、京都に行ってお経のとなえ方とご法話の仕方を勉強しました。30歳の時に大学の同級生と結婚し、まもなく男の子をさずかりました。浄土真宗を開かれた親鸞聖人がお浄土に往生されてから、来年で750年になります。この親鸞聖人のご法事をご縁として、善法寺では原爆で傾いていた本堂を修復し、書院・庫裡を建て替えるという大工事が行われました。昨年10月には私の住職継職法要も兼ねて、大きな法要がお勤まりになりました。浄土真宗を再興された蓮如上人は「仏法は聴聞に極まる」とお示くださいました。私も一人の念仏者として、仏様の教えをお聞かせいただき、お念仏喜ぶ日暮らしをさせていただいております。これからロータリークラブでお世話になります。入会したばかりで何も分かりません。どうかご指導くださいますよう、お願い申し上げます。

会長時間 会長 高原 宏之

本日は新世代奉仕委員会担当の例会です。広島三育学院の皆様には、本日はようこそ当クラブにお越し下さいました。当クラブを代表して心より厚く御礼申し上げます。後ほどのプログラム時間で国際奉仕活動を紹介頂き、ハンドベルの演奏をして頂く事になっていますので、よろしくお願ひ申し上げます。ローマは一日にして成らず、ローマの道はすべてに通じるという本を読んだ事があります。紀元前300年に、偶然にも同一時期に着工された東洋中国の「万里の長城」と西洋イタリアの「ローマの街道」は驚くべき共通点があります。それは「大規模なインフラ政策によって造られた」という事です。これらは何れも防衛上の見地から、長期的な視野に立ち造られました。万里の長城は、秦の始皇帝時代に建設された長城だけでなく、16世紀の明の長城まで加えるとその全長は5000キロに及び、一方紀元前3世紀から後2世紀までの500年にローマ人が施設したローマの街道網の全長は14万キロになるといわれています。驚くことには、これらの構築物は、いずれも永年の計画とその時々々の為政者のリーダーシップにより構築されたということです。万里の長城は他民族の侵入を防ぐという意味合いがありました。それに対してローマの街道では住民の往来を促す意味合いもありましたが主な目的は、有事に際して多数の戦闘部隊が行き来出来るようにする、という戦略的な意味合いもありました。即ち、多くの戦闘部隊の往来にもこの街道が使われ、他民族を排除する目的にも利用されたということです。

これらの構築物が見事にネットワーク化され、常にメンテナンスを忘れないように造られていることはローマ人の独創性に基づくものです。このように考えていくと日本のインフラ政策の甘さを指摘しなければならないでしょう。長期に亘る政策が見えてこないのは残念なことです。国も自治体も、長期的な展望や視点を持つことが出来ず、年度末になりますと競ったように官僚的な思考の下にインフラの整備事業が行われ、そのつけは、私達の生活の不便さと、後世の社会に残せるような立派な構築物とは程遠い薄っぺらいものばかりが造られていると考えるのは、私だけでしょうか。「東日本大震災」、更に追い打ちをかけたようにやってきた「台風12号」により、被災地で不自由な生活を余儀なくされている人々の現実を考えますと、長期的な見地から有用な人材の起用を図り、後世に残せるようなインフラ政策の実現を念じて止みません。以上で今週の会長挨拶とします。

幹事報告 幹事 粟屋 充博

- * 9/11にご逝去されました広島RC河野徳男会員の葬儀に当クラブから弔電と香典をお届けしましたのでご報告いたします。
- * 地区大会登録キャンセル期限について
- * 次週22日(木)の例会は休会です。
- * 新会員候補者通知 (BOX配布)

委員会報告

- 姉妹クラブ友好委員会 山本忠男委員長
9/30(金) 京都伏見RCとの調印式について
- ロータリー家族親睦委員会 神農委員長
10/9(日) 家族会について (回答期限9/16)

ニコニコ箱 ニコニコ委員会

【自主出宝】

高原会員・大之木会員・粟屋会員・岡部会員・合田会員

広島三育学院の木盛教頭先生、池原先生、池増先生、本日は当クラブにお越し頂きありがとうございます。後ほどの生徒の皆さんによる国際ボランティアのご報告とハンドベルクワイアの演奏、楽しみにしています。

土井会員・石井会員・深川会員 広島三育学院の皆様、本日はようこそお越し下さいました。素晴らしいハンドベルの音色を楽しみにしています。

高原会員 昨夜は広島陵北RC創立21周年記念例会祝賀会に参加し、大変楽しいひとときを過ごすことが出来ました。

畑会員 妻の誕生日に素敵な花を贈っていただき、ありがとうございました。上田会員、あれはフラワーアレンジメントというのでしょうか？

島田会員 ニコニコ出宝よろしくお願ひ致します。

当日計 11,000 円(内、web6,000 円) 累計 337,000 円
★=10,000 円 ☆=5,000 円 ◆=2,000 円



卓話時間

新世代奉仕月間に因んで
新世代奉仕委員会
『広島三育学院ハンドベルクワイアによる
ハンドベル演奏と国際ボランティア報告』



広島三育学院の皆さん、ハンドベルの素敵な演奏をお聞かせ頂き、ありがとうございました。引き続きボランティア活動も頑張ってください！

■出席報告 出席委員会

2011年9月15日(木) 会員総数81名
出席 57名 欠席 24名
来客 3名
9/1例会M-up 後出席率 100%

■来客紹介 ロータリー家族親睦委員会

木盛 健司 様 (広島三育学院 教頭)
池原 徹 様 (" 教諭)
池増 香織 様 (" 教諭)
広島三育学院生徒の皆さん

**■次回例会ご案内 2011年10月6日(木) 第2059回
入会式(予定)**

卓話: 姉妹クラブ友好委員会
食事: 和食

【計報】

広島RC河野徳男会員(八千代カントリークラブ理事長)が、9月11日午後6時5分にご逝去されました。河野様は当クラブのスポンサークラブ「広島RC特別代表代理」として創立40周年記念式典にご出席を頂いており、当クラブ創立時には大変お世話になった方です。ご冥福をお祈りいたします。